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Le titulaire de Documage, présentera un bref historique sur 1les
efforts passés et déployés en R&D par Mosaic GL, filiale de Gendron
Lefebvre, lesquels servent favorablement de catalyseur aux efforts
actuels que consent Documage dans sa chaine de production de
vidéodisques. Ces efforts passés ont permis 1la création du
logiciel cartographique "Vidéoscan", selon les normes et standards

GIE de 1'OTAN. Une présentation de "Vidéoscan" comportera une
description des procédés de production entiérement automatisés et
appliqués par Documage.

e Le représentant abordera également la question l1iée & 1'utilisation

des librairies de pilotage du vidéodisque cartographique, celles-ci
donnent accés & un ensemble de fonctions et sont présentement
disponibles sous forme de DLL, utilisables dans un environnement
Windows et intégrées dans un programme développé avec les langages
comme C--, Visual Basic, SQL Windows et d'autres encore.

Ainsi 1'auteur fournira, une information touchant le développement
d'un nouveau support a la cartographie qu'est la technologie du CD-
ROM, ce support a la publication et a la distribution de données
géomatiques et topographiques, est prédestiné & s'imposer de plus
en plus pour répondre & une demande dans le marché de 1la
cartographie.

ABSTRACT

¥r. Eugino Capodicasa, will present a background on the R&D made by
Mosaic GL, Branch of Gendron Lefebvre, that resulted in the
Creation of the technology "Vidéoscan" actually used by Documage to
Produce cartographic videodisk. This process complies with NATO
standards. The presentation will describe the entirely automated
Process operations of wused for the videodisk cartographic
Production.

We will also discuss the implementation of Libraries used in a
mﬂ§ows environment to pilot the videodisk. These libraries are
advailable to developer of multi-media GIS as DLL.

Finally the emerging use of Digital Raster Graphic Product will be
discussed in focus with the implementation of CD-ROM as a mean of
Storage of cartographic data.
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